

# Borkumer Ehrung für einen Emdener Dichter

Auf der Insel wird heute ein Platz nach Berend de Vries benannt

**Borkum / Emden.** Berend de Vries, Emdener Dichter und Schriftsteller, wird am heutigen Donnerstag auf Borkum geehrt. Rat und Verwaltung sowie der Heimatverein auf Borkum haben den Beschluss gefasst, den Platz rund um den Alten Leuchtturm nach de Vries zu benennen.

Borkum war die Lieblingsinsel des Dichters, der sie auch immer wieder in seinem dichterischen Werk würdigte. Bei der heutigen Veranstaltung werden auch die beiden Enkelinnen des Autors, **Reina** und **Uda Kortkampf**, dabei sein.

Berend de Vries (1883 bis 1959) war Sohn eines Schiffkapitäns. Er selber arbeitete als Beamter bei der Seekabel-Telegraphie, trat aber aus gesundheitlichen Gründen frühzeitig in den Ruhestand. Er etablierte sich dann schnell als freier Schriftsteller und wurde 1952 mit dem Klaus-Groth-Preis, 1958 mit dem Hermann-Allmers-Preis ausgezeichnet.